
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº  248 /2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, para que seja encaminhado ofício à ASAMAS - Associação 

Santa Maria de Saúde -, solicitando as seguintes informações: 

 

 Não houve aumento salarial, nos últimos 4 anos,  aos funcionários 

da ASAMAS? 

 A primeira parcela do 13º salário do corrente ano, ainda não foi 

paga? Por quê? 

 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

O Hospital Walter Ferrari precisa trabalhar com funcionários 

satisfeitos, para promover um atendimento de qualidade, e uma das necessidades de 

satisfação é um bom salário, e que este salário tenha sua reposição e um ganho ao 

longo dos anos, e segundo informações que chegaram a esta Casa, há quatro anos 

isso não acontece, e ainda, este ano a primeira parcela do 13º terceiro salário, até o 

momento não foi paga. 

Ter acesso à Saúde de qualidade é direito fundamental, e garanti-lo 

é responsabilidade do Poder Público. 

Secretaria da Câmara Municipal, 07 de outubro de 2013.  

Ass.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson Antonio) 

VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (Neguita Torres) 

Cópia conforme o original apresentado Nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de outubro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


